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Саммит АТЭС
Опрос  8-9 сентября  2012

население в целом
жители Дальневосточного ФО 

(5% респондентов)

Со 2 по 9 сентября во Владивостоке проходит 24-я ежегодная встреча лидеров стран, входящих 
в Азиатско-Тихоокеанское экономическое сотрудничество (АТЭС). Скажите, пожалуйста, Вам 
встречались или не встречались в СМИ какие-либо сообщения о саммите АТЭС Владивосток-

2012?

По вашим впечатлениям, саммит организован хорошо или плохо? (Вопрос задавался только 
тем, кому встречались в СМИ какие-либо сообщения о саммите АТЭС, - 51% респондентов.)
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жители Дальневосточного ФО 
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Саммит АТЭС

саммит АТЭс
Опрос «ФОМнибус» 8–9 сентября. 100 населенных пунктов,  
43 субъекта РФ, 1500 респондентов.

Со 2 по 9 сентября во Владивостоке проходила 24-я ежегодная встреча лидеров стран, входящих 
в Азиатско-Тихоокеанское экономическое сотрудничество (АТЭС). Скажите, пожалуйста, Вам 
встречались или не встречались в СМИ какие-либо сообщения о саммите АТЭС-2012?

По вашим впечатлениям, саммит организован хорошо или плохо? (Вопрос задавался только тем, 
кому встречались в СМИ какие-либо сообщения о саммите АТЭС, – 51% респондентов.)
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Саммит АТЭС
Опрос  8-9 сентября  2012

население в целом
жители Дальневосточного ФО 

(5% респондентов)

Со 2 по 9 сентября во Владивостоке проходит 24-я ежегодная встреча лидеров стран, входящих 
в Азиатско-Тихоокеанское экономическое сотрудничество (АТЭС). Скажите, пожалуйста, Вам 
встречались или не встречались в СМИ какие-либо сообщения о саммите АТЭС Владивосток-

2012?

По вашим впечатлениям, саммит организован хорошо или плохо? (Вопрос задавался только 
тем, кому встречались в СМИ какие-либо сообщения о саммите АТЭС, - 51% респондентов.)

население в целом
жители Дальневосточного ФО 

(5% респондентов)

51

42

6

встречались

не встречались

затрудняюсь ответить

затрудняюсь ответить

71

23

6

0 20 40 60 800 20 40 60 80

0 20 40 60 800 20 40 60 80

29

3

20

хорошо

плохо

37

13

21

43 41 39 39 38 34

0

20

40

60

80

100

сп
ец

иа
ли

ст
ы

вы
сш

ее
 о

бр
аз

ов
ан

ие

вы
со

ки
й 

до
хо

д

"л
ю

ди
-X

XI
"

ж
ит

ел
и

 к
ру

пн
ы

х 
го

ро
до

в

во
зр

ас
т

 4
6–

60
 л

ет

1

Саммит АТЭС
Опрос  8-9 сентября  2012

население в целом
жители Дальневосточного ФО 

(5% респондентов)

Со 2 по 9 сентября во Владивостоке проходит 24-я ежегодная встреча лидеров стран, входящих 
в Азиатско-Тихоокеанское экономическое сотрудничество (АТЭС). Скажите, пожалуйста, Вам 
встречались или не встречались в СМИ какие-либо сообщения о саммите АТЭС Владивосток-

2012?

По вашим впечатлениям, саммит организован хорошо или плохо? (Вопрос задавался только 
тем, кому встречались в СМИ какие-либо сообщения о саммите АТЭС, - 51% респондентов.)
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Кто чаще считает, что саммит организован хорошо
данные в % от групп

население в целом – 29%
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Как Вы думаете, в конечном счёте жителям Приморского края принесет или не принесет 
пользу то, что саммит АТЭС был проведён во Владивостоке? (Вопрос задавался только тем, 

кому встречались в СМИ какие-либо сообщения о саммите АТЭС, - 51% респондентов.)

население в целом
жители Дальневосточного ФО 

(5% респондентов)

жители Дальневосточного ФО 
(5% респондентов)

Одни считают, что на подготовку саммита АТЭС было потрачено слишком много денег. Другие 
считают, что на проведении таких саммитов сильно экономить не следует. А какая позиция 

Вам ближе: первая или вторая? (Вопрос задавался только тем, кому встречались в СМИ какие-
либо сообщения о саммите АТЭС, - 51% респондентов.)
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Саммит АТЭС

Одни считают, что на подготовку саммита АТЭС было потрачено слишком много денег. Другие 
считают, что на проведении таких саммитов сильно экономить не следует. А какая позиция Вам 
ближе: первая или вторая? (Вопрос задавался только тем, кому встречались в СМИ какие-либо 
сообщения о саммите АТЭС, – 51% респондентов.)

Как Вы думаете, в конечном счёте жителям Приморского края принесет или не принесет пользу 
то, что саммит АТЭС был проведён во Владивостоке? (Вопрос задавался только тем, кому 
встречались в СМИ какие-либо сообщения о саммите АТЭС, – 51% респондентов.)
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Кто чаще считает, что на подготовку саммита АТЭС 
было потрачено слишком много денег
данные в % от групп

население в целом – 27%

Как Вы думаете, в конечном счёте жителям Приморского края принесет или не принесет 
пользу то, что саммит АТЭС был проведён во Владивостоке? (Вопрос задавался только тем, 

кому встречались в СМИ какие-либо сообщения о саммите АТЭС, - 51% респондентов.)

население в целом
жители Дальневосточного ФО 

(5% респондентов)

жители Дальневосточного ФО 
(5% респондентов)
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считают, что на проведении таких саммитов сильно экономить не следует. А какая позиция 

Вам ближе: первая или вторая? (Вопрос задавался только тем, кому встречались в СМИ какие-
либо сообщения о саммите АТЭС, - 51% респондентов.)
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Как Вы думаете, в конечном счёте жителям Приморского края принесет или не принесет 
пользу то, что саммит АТЭС был проведён во Владивостоке? (Вопрос задавался только тем, 

кому встречались в СМИ какие-либо сообщения о саммите АТЭС, - 51% респондентов.)
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Одни считают, что на подготовку саммита АТЭС было потрачено слишком много денег. Другие 
считают, что на проведении таких саммитов сильно экономить не следует. А какая позиция 

Вам ближе: первая или вторая? (Вопрос задавался только тем, кому встречались в СМИ какие-
либо сообщения о саммите АТЭС, - 51% респондентов.)
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